



# Actualidad

## Ecopetrol y la ANH suscribieron importante contrato de exploración y producción

El importante contrato tendrá una inversión superior a los 250 millones de dólares.



Imagen de referencia. Foto: Colprensa

#Ecopetrol #Ministerio de Minas y Energía #Contratos #Gases #Explorar

Facebook share widget showing 0 shares and a comment button.

Cristian Medina | 04/03/2019 - ( hace 5 horas )

Los presidentes de la Agencia Nacional de Hidrocarburos – **ANH**, Luis Miguel Morelli, y de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, en compañía del viceministro de Energía, Diego Mesa, firmaron un importante contrato de Exploración y Producción (E&P) costa afuera que implicará una inversión superior a los 250 millones de dólares.

El proyecto de exploración, que corresponde al “**Bloque COL-5**”, se pondrá en marcha en un área que abarca una extensión que supera las **399.426 hectáreas**. Uno de los aspectos centrales del contrato es el compromiso de desarrollar un **Programa Exploratorio Mínimo (PEM)** de tres fases que incluye adquisición y reprocesamiento de sísmica 3D sobre un área cercana a los 2.000 Km2, y la perforación de al menos dos pozos exploratorios, entre otras obligaciones.

Diego Mesa, viceministro de Energía, al pronunciarse sobre los alcances de este contrato, manifestó que: **“el trabajo conjunto realizado entre el Ministerio de Minas y Energía y la ANH para hacer más competitivos los contratos costa afuera está mostrando sus frutos**. Esperamos que este contrato sea el primero de muchos, y para el Ministerio es muy satisfactorio que el primer contrato firmado en el gobierno del Presidente Duque haya sido con **Ecopetrol**. Les deseamos muchos éxitos en esta nueva etapa de exploración en áreas costa afuera”.

Finalmente, Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, destacó que: **“Ecopetrol ha sido muy exitoso en los últimos años en descubrimientos de gas costa afuera**. El contrato que hemos firmado con la ANH, y el acompañamiento del Ministerio de Minas y Energía, nos permite pensar con optimismo en que podamos contar con reservas de gas adicionales para el mercado en el mediano plazo. Esto refuerza el compromiso de **Ecopetrol** con la exploración, con la inversión en el país y con que los colombianos tengan energía, en este caso, limpia y amigable con el medio ambiente”.

Facebook Comments section showing 0 comments and a form to add a comment.

### TAMBIÉN EN LA WEB



¿Sin censura? La foto de Miley Cyrus donde mostró sus pechos (W Radio Colombia)



Hombre descubrió que su esposa no era mujer después de 19 años de casados (W Radio Colombia)



La dura respuesta de la Corte Suprema a la ONU por el caso del expresidente Álvaro Uribe (W Radio Colombia)

recomendado por Outbrain

### Secciones Emisoras Programas Redes Sociales

- Programas
- Emisoras
- Play W
- Regiones
- Salud
- Sociedad
- Tecnología
- Sonó en La W
- Cine
- Televisión
- Tendencias
- Madrid
- Nueva York
- Miami
- Bogotá
- Medellín
- Barranquilla
- Bucaramanga
- Pereira
- Cali
- Popayán
- La W con Julio Sánchez Cristo
- La W Con Vicky Dávila
- La Hora del Regreso
- Partida W
- Salsa con Estilo
- Julio Sánchez Cristo DJ
- W Fin de Semana
- Primera Hora
- Deportes W
- Amanecer W con Laura Sánchez y Jefferson Mejía
- Hora 22
- La música del mundo
- W Fin de Semana
- Vidas W
- Perfiles W
- Boogie Nights

RSS | Publicidad | Aviso legal | Política de Privacidad | Soluciones W | Teléfonos | Escribanos

